



Weekly Report



クラブ・スローガン ～協力は大きな成果～ そして楽しもう

— The 60th anniversary —

会長 鈴木真樹
幹事 小林 篤

例会場：割烹「ふな又」 例会日：木曜日（第1・第2・第3）18時00分点鐘
事務所：さいたま市岩槻区本町3-8-2-203 TEL048-758-0680 FAX048-758-0681
http://www.iwatsuki-rotaryclub.jp E-mail:info@iwatsuki-rotaryclub.jp

鈴木真樹年度

第3回

通算2776例会

令和4年7月21日

会長挨拶

第60代会長 鈴木真樹

皆さんこんばんは。
大宮西 RC よりお越しいただきました小沢会長・横溝幹事、大宮北東 RC よりお越しいただきました遊馬会長・真中幹事、本日はお忙しい中ありがとうございます。また大宮西 RC 創立60周年、誠にめでたうございます。



先週土曜日に川口にて、管理運営部門・IT 委員会・公共イメージ部門・会員増強維持部門のセミナーが行われました。私は欠席となってしまいましたが、当クラブから田畑部門委員長、IT 委員会からは内藤委員長、会員増強委員会から伊藤健太委員長が出席いたしました。ありがとうございます。

皆さんは7月21日が、日本が誇る絶景の日本三景の日と言うのはご存じでしたか？

私は知りませんでしたが、日本三景とは「松島・天橋立・宮島」のことで、海と深緑の松が見える景色がとてもきれいなことで有名で、日本三景をさらに広めるために、日本三景観光連絡協議会が制定された日でもあるそうです。

日付は「日本国事跡考」で日本三景を絶賛した江戸時代の儒学者・林鷲峰（春齋）の誕生日にちなんでこの日に決められました。

また青い海と緑が際立つ時期でもあることから、7月21日が記念日になったそうです。

広島県廿日市市では「宮島」は「神が宿る島」とも言われており、厳島神社の鳥居が海にたたずむ様子は絶景で、京都府宮津市の「天橋立」は百人一首にも載せられている小式部内侍「大江山」の句がとても有名です。宮城県宮代郡松島町の「松島」も、260の島と太平洋が望める自然美が素晴らしいことで有名です。人生一度は行ってみたい観光地ですね。

また7月21日は自然公園の日でもあるそうです・・・1957年（昭和32年）のこの日、「自然公園法」が制定さ

れたことにちなんでこの記念日が作られたそうです。皆さんもご存じですが、自然公園とは自然のままの景色を生かした公園のことで、誰でも自由に自然と触れ合えたり、動植物や地質を学ぶことができます。

自然公園には、環境大臣が指定した国立公園、国定公園と、都道府県知事が指定した都道府県立自然公園があり、動植物を採取することや、本来の生息地ではない生き物を話すことは許可が必要なので勝手に行わないように・・・との事です。

続いて新型コロナウイルスによる感染者ですが、埼玉県では12,000人を超える感染者が出ています。マスクはもちろんアルコール消毒などをして、感染に注意しましょう。

本日は「会員増強」の報告となっておりますので、後ほど卓話にてお願いします。

幹事報告

幹事 小林 篤

・公益社団法人さいたま観光国際協会より令和4年度総会資料が届いております。

・公益財団法人ロータリー米山記念奨学会マンスリーニュース「ハイライトよねやま」が届いております

・2021～22年度 第4グループ決算書が届いております。

・地区より 富士登山同好会事務局より2022年富士登山中止のお知らせが届いております。

・特定非営利活動法人親子ふれあい教育研究所さんから「盲導犬チャリティーコンサートふれあい」の協賛金依頼がきております。各会員の皆様にチャリティーコンサート



のご理解とチケットご購入と、ご寄付についてご検討いただければ幸いです。とのことです。

日時 2022年10月10日 13:00 開演

場所 市民会館いわつき



以上幹事報告になります。回覧いたしますのでご一読ください。

お客様紹介

大宮西ロータリークラブ



会長
小沢 孝 様



副幹事
横溝 一樹 様

大宮北東ロータリークラブ



会長
遊馬 久治 様



幹事
真中 潤治 様

会員増強・選考委員会 委員長 伊藤健太

世間一般のロータリーのイメージ

先日の部門セミナーにおいて、会員増強維持部門担当諮問の中川高志さんから大変興味深いお話を伺うことが出来ました。ロータリーについて世間一般の方々は次の3つのイメージをもっているようです。



- 1 高齢者
- 2 裕福
- 3 企業の役員、社長の集まり

1の「高齢者」が何歳からになるのかわかりませんが、自分なりに岩槻ロータリークラブの会員の平均年齢を計算してみたところ、55.5才でした。ちなみに他のクラブもだいたい50代くらいでした。

2の「裕福」、そして3の「企業の役員・社長の集まり」については、ロータリーが奉仕の精神を理念に掲げて様々な奉仕活動をしていくためには、ある程度余裕も必要ですのでこのイメージは当たっている部分だと思います。

私自身がロータリーを知ったきっかけ

大学を卒業した後、明治安田生命に入社し、今年で8年目になります。

一年目は研修、その後3年間は群馬県におりました。そのあと仙台に1年間転勤になり、岩槻では3年目になります。

入社4年目の時、西高崎営業所でつかえていた上司がロータリークラブに入っていて、例会終わりにロータリーのメンバーと飲んでいた上司から「お前も来いよ」と誘いを受け、行ったことで、社会人になって初めてロータリーという団体があることを知りました。その時は「社長の集まり」だと思い、自分とは遠い存在と考えていました。自分は入社したカリキュラム上、いつか所長職となって営業所を任される立場になるので、所長になったら（ロータリーのような）つながりも出来るのかな？なんとなくかっこいいぐらいのイメージを抱いていました。

ロータリー入会

岩槻に着任して、いろいろとご挨拶回りをしていた時にロータリーのお誘いを受けて、「これだ！」「これが所長になったということか」と思いながらお話しを伺い、入会させていただきました。

今回、自分と同じように明治安田生命で所長職についている同期入社30人に電話して、アンケートをとりました。

全国に散らばっている30名の同期のうち、ロータリークラブに加入しているのは6名でした。割合でいうと20%です。私のように、まささらな、今まで全くロータリーとの繋がりが無い中で入会したのは私ひとりだけで、他の同期は前任所長からロータリークラブに入っているのでは



らざるを得ない空気感だったそうです。赴任したと同時によくわからないまま入会申込書を書くのが通例になっているようです。私もいつ転職になるかわかりませんが、そういった流れを作って頂ければ会員数の維持に役立つのではないかと思います。

金融機関や保険会社、大塚商会もそうですが、経費を使う権限があって、会社が推奨してくれてお金が出るようであれば、皆様のお取引先との繋がりの中でお声がけしていくのもいいのではないかと思います。私のように、どこかのタイミングでロータリーに触れていて、「なんとなくやってみようかな」と思う人もいると思います。

入会理由について

ロータリークラブへの入会理由の上位3は、

- 1 商売でお世話になっている方からの紹介で断れなかった。
- 2 お父さんの後を次いで入会
- 3 商工会やJCの繋がりで入会だそうです。

中には、「卓話を聞きに来ないか？」と誘われて軽い気持ちで出席したら入会することになったという珍しい理由もありました。

継続しなかった理由

- ・人間関係で出席しづらくなった。
- ・入会後のフォローが不足して、集まりがあった時に二の足を踏んでしまった、など。

人を増やす難しさ

当社では毎月採用活動をしておりまして、どれだけ採用できたか、外交員を増やして業績を上げられたかを会社から見られています。毎月、「採用、採用」と言っていますが、そう簡単に人は増えないし、辞めていく人もいますので、純粹に人を増やしていくのは難しいです。

保険会社とロータリーとでは、人を増やすにもターゲット層は違って来るかと思いますが、人が人を呼ぶというか、今現在働いてくれている人のお客様とかお知り合

いとか、家族の方を紹介してもらうことが9割です。

人を増やす為にうちの会社で代々言われている2つのこと。

- 1 今いる営業職員の満足度を高めないと採用できない。
- 2 福利厚生と女性の働きやすさのアピール

私も着任したばかりの頃は本当に苦勞しましたが、今いる営業職員に採用を求めるばかりではなく、メリットになるような働きかけをしていくにつれて、有益な情報をもらえて結果を出せるようになりました。

経営者のメンバーが多い中で、恐れ多いのですが、一人でも多くの会員の方が「岩槻ロータリークラブにいて良かった」とか「楽しくて勉強になる」とか、そういった満足度を感じられていれば、少しずつ人も集まってくるのではないかと感じております。

奉仕の精神という一番の根幹の部分で奉仕活動ができて達成感と満足度を感じられることも大切だと思います。

浦和ロータリークラブさんでは、雰囲気が良いから人が人を呼んで集まってくるという話を伺いました。

どうしたら雰囲気が良くなるのか。

セミナーの中で元R I会長の田中作次さんから「こういうことをすればクラブの雰囲気が良くなって人が集まってくる」という104の項目についてお話がありましたので、その中から特に重要な2つだけ、紹介したいと思います。

54 「多忙な人を推薦する」多忙な人ほど時間の使い方が上手い。

98 「新会員への思いやりと親切なフォローアップ」初回から2回目、3回目の例会出席をするためには周りの方からの声かけが大事ということで、私自身も皆さんから電話を貰ったり誘って貰う事が例会に出席するモチベーションに繋がっていると感じました。

今回の会員増強維持部門セミナー参加とこの卓話をきっかけに今年度会員増強・選考委員長としてがんばっていききたいと思います。

ご清聴ありがとうございました。





スマイルBOXより

ビジター

大宮西ロータリークラブ会長 小沢 孝 様
「大宮西RC60代会長の小沢と申します。1年間どうぞ宜しくお願いします。」

大宮西ロータリークラブ副幹事 横溝一樹 様
「岩槻ロータリークラブの皆様、本日はお世話になります。宜しくお願いいたします。」

大宮北東ロータリークラブ会長 遊馬久治 様
「本日はよろしくお祈り致します。岩槻RCの益々のご発展をご祈念申し上げます。」

大宮北東ロータリークラブ幹事 真中潤治 様
「鈴木会長、小林幹事、御就任おめでとうございませう。お二人のリーダーシップのもと岩槻RCの益々のご繁栄を御祈念申し上げます。」

メンバー(50音順)

伊藤健太 本日の会員増強委員会の卓話、よろしくお祈り致します。

伊藤真守 今日御苦勞様です。

小田光司 よろしくお祈り致します。

小林 篤 大宮西RC小沢会長、横溝副幹事、大宮北東RC遊馬会長、真中幹事、今日はお越し下さりありがとうございます。伊藤委員長今日はよろしくお祈り致します。

小林佑次 よろしくお祈り致します。

鈴木真樹 大宮西RCより小沢会長、横溝副幹事、大宮北東RCより遊馬会長、真中幹事、本日はお忙しい中ようこそ岩槻クラブへ。ありがとうございます。

田中芳明 大宮西RC小沢会長、横溝副幹事、大宮北東RC遊馬会長、真中幹事、ようこそお忙しい中ご来訪ありがとうございます。伊藤委員長卓話楽しみにしています。

田畑寛樹 皆様こんばんは。大宮西RC小沢会長、横溝副幹事、大宮北東RC遊馬会長、真中幹事、岩槻RCへようこそ。伊藤健太委員長、卓話宜しくお願い申し上げます。とても楽しみにしております。皆様本日も宜しくお願い申し上げます。

出山知宏 よろしくお祈り致します。

内藤 明 本日もよろしくお祈り致します。

中村 正 小沢会長、横溝副幹事、遊馬会長、真中幹事、ようこそ！

原田晃博 本日もよろしくお祈り致します。

藤澤洋介 宜しくお願い致します。

松永 豪 よろしくお祈り致します。

三浦宣之 よろしくお祈り致します。

スマイル報告

本日のスマイル合計	31,000 円
年間累計額	97,000 円

出席報告

会員数	出席数	免除者	MU	出席率
25	16		2	72.00%